

Der Verein Gutenberghaus Bad Honnef e.V. trauert um Frau Jutta Nitsch.

Die Verstorbene war seit vielen Jahren zusammen mit ihrem Ehemann Hartmut (†) Mitglied und hat stets aktiv am Vereinsleben teilgenommen und sich für die Verwirklichung der Ziele unserer Gemeinschaft, eben die Heimat- und Kulturpflege in Bad Honnef, eingesetzt.

Darüber hinaus hat sie über Jahre hinweg immer ein offenes Ohr und eine mildtätige Hand gehabt, wenn es galt, dem Verein in schwieriger Lage beizustehen. So konnten wir z. B. auf ihre namhaften monatlichen Beiträge zum Miet- und Gebührenaufkommen des Vereins zählen.

Zuletzt, als ihre Kräfte schon sehr nachließen, schenkte sie uns das großformatige Modell einer großbürgerlichen Stadtvilla mit einer kompletten und bis ins kleinste Detail stil- und maßstabsgerechten Innenausstattung und sorgte mit für dessen aufwändigen Transport zu unseren Räumen im Rheingoldweg 16.

Für uns bleibt diese Schenkung ein Sinnbild unserer dankbaren und ehrenden Erinnerung an Jutta und Hartmut Nitsch.

Bad Honnef, im April 2023

Wilhelm (Willi) Birenfeld Vorsitzender